



# Crean una guía para tratar a los niños con síndrome de alcoholismo fetal

## TEMAS RELACIONADOS

- CosmoCaixa

Barcelona, 10 mar (EFE).- Un grupo de investigación liderado por Óscar García, pediatra del Hospital del Mar de Barcelona, ha trabajado en una guía clínica para familias y médicos que traten con niños con síndrome de alcoholismo fetal.

García ha presentado su proyecto en una rueda de prensa en CosmoCaixa, con motivo de la presentación de las ayudas económicas del programa RecerCaixa, que financiará 26 proyectos de investigación.

El síndrome de alcoholismo fetal (SAF), que puede generar problemas en los niños cuyas madres han consumido alcohol durante el embarazo, no tiene una sintomatología específica y puede derivar en déficit de atención e incluso alteraciones neurológicas.

Se estima que el SAF en España podría afectar a 2 de cada 1.000 recién nacidos, aunque ha habido un crecimiento de los niños afectados a raíz del aumento de adopciones de países del Este de Europa, donde "el consumo de alcohol durante el embarazo es muy importante", ha explicado García.

El objetivo del proyecto de García es determinar si los niños adoptados en la Europa del Este por familias catalanas presentan alteraciones compatibles con el diagnóstico del SAF.